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Sommaire de la contribution FAREOSO 
 

Son plan de relance intègre l'art, le tourisme et la valorisation de 

la région. Il veut créer une expérience sensorielle! Un sentier 

artistique de 800 mètres qui se déroule entièrement en nature, 

dans un boisé, intégrant des structures métalliques de 20 pieds de 

hauteur et des sculptures avec jeux de lumière. Une expérience 

unique en son genre, ouverte tout au long de l’année, qui 

suscitera l'émerveillement des petits et des grands.  Pour l'artiste, il 

est primordial que ce projet se retrouve sur internet ainsi que 

plusieurs autres en cours. Ces projets pourront être des sujets 

intéressants pour les étudiants et étudiantes de tous les paliers.  

Pour ce faire, il doit engager des PME locales qui l’aideront dans 

la prise de vues aériennes par drone, dans la création du matériel 

visuel, du rehaussement de site web, et du montage de la vidéo 

promotionnelle.  
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Summary of FAREOSO contribution  
 

His recovery plan integrates art, tourism, and the promotion of the 

region. The goal is to create a sensory experience! An 800-meter 

artistic trail, fully immersed in nature within a wooded area, 

featuring 20-foot-high metal structures and sculptures illuminated 

with creative lighting effects. This one-of-a-kind experience will be 

open year-round, inspiring awe in visitors of all ages. 

For the artist, it is essential that this project, along with several 

others in progress, is showcased online. These projects can serve 

as engaging topics for students at all educational levels. 

To achieve this, the artist plans to collaborate with local SMEs to 

assist with aerial drone footage, the creation of visual materials, 

website enhancements, and the production of a promotional 

video. 

 

 

 

 

Coût du projet 

Project cost 
18,900 $ 

 

Contribution FAREOSO 
18,705 $ 
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